

31.03.04

Gemeinderat von Zürich

Postulat

von Markus Schwyn (SVP)
und Susi Gut (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die ausländische Bevölkerung in Zusammenarbeit mit der Versicherungskassen informiert werden kann, dass sie die Notfall- und Kinderabteilungen der Stadtspitäler nur noch in wirklichen Notfällen besuchen und für „normale“ Krankheiten einen Hausarzt konsultieren?.

Begründung:

Die Notfall- und Kinderabteilungen der Stadtspitäler sind für die Untersuchung und Behandlung „einfacher“ Krankheiten viel zu teuer.

GR Nr. 2004/ 172

